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亀山警察署協議会議事録

令和４年度第１回亀山警察署協議会

日 時 令和４年６月21日（月）午後３時～午後４時30分
場 所 亀山警察署３階会議室

１ 警察署協議会委員 ５名
大藪初実委員、川森篤委員、清水隆啓委員、髙倉定美委員、
中川理恵子委員

出 席 者 ２ 警察署 ７名
署長、副署長、会計課長、生活安全課長、地域課長、
刑事課長、交通課長

３ 事務局 １名
警務係長

傍聴者数 なし

公開・非公開の別 公開

議 事 概 要

１ 役員選出
会長 髙倉定美委員

２ 警察署協議会の概要
教養DVD「警察署協議会とは」の視聴による事前説明

３ 管内概況等説明（警察署長）
(１) 刑法犯認知状況
(２) 特殊詐欺発生状況
(３) 交通事故発生状況
(４) 警察官採用募集

４ 速度取締りの指針（交通課長）
５ 令和３年度第４回警察署協議会での要望に対する回答（交通課長）

(１) 「亀山市長明寺の信号交差点を歩車分離信号にできないか。」
歩車分離信号の設置基準は満たしている。他方、現時点で交通量が

非常に多く、「歩車分離」とした場合、交通の流れが劇的に変わり、
渋滞が予想される。要望するのであれば、市、道路管理者、自治会等
の要望として集約し、正式に要望してほしい。

(２) 「アイリス町から国道306号までの道路に街灯を設置してほしい。」
街灯は、道路照明施設（灯）と防犯灯に分類され、道路照明施設（灯）

には、道路照明施設設置基準がある。当該道路は市道であることから、
市に確認したところ、「道路照明施設設置基準に該当せず、今後基準
を満たす変化がない限り設置することはない。市では、こういった
要望を多く受けており、自治会からの防犯灯設置の要望を受け、検討
がなされる。助成金もあるので自治会から市の防災安全グループに上
申してもらうこととなる。」との回答であった。

６ 協議内容
＜委員＞ 道路標識の管理は警察署になるのか。
【交通課長】 横断歩道等の道路規制に関わるものは警察管理、それ以



- 2 -

外は、道路管理者の管理となる。
＜委員＞ 通勤で国道306号を利用しているが、道路標識が劣化して真っ

白になっていたり、剥がれているところが少なくとも６か所は
ある。点検が必要ではないか。

【署長】 可能な限り早急に対応する。署員からも随時、報告を受けて
いるが、数が多く、対応が追いついていないのが現状である。
道路管理者が管理する他の標識等にあっても、連携して対応す
る。

【交通課長】 点検については、本年７月、８月に県、市、自治会、PTA、
学校との一斉点検を予定しており、通学路に関しては全て
チェックする。今後も損傷がある道路標識等を発見した場
合は連絡願う。

備 考 報道機関１社１名


